

Jahreshauptversammlung 2024 – Bericht Pressewart

An den Vorstandssitzungen des TC GW habe ich in der Funktion des Pressewartes teilgenommen.

Mit dem Freitagssanzeiger als unsere Heimatzeitung wird eine gute Zusammenarbeit gepflegt. Dieser übernimmt zeitnah die von mir erstellten Berichte zum sportlichen und geselligen geschehen des TC.

Die Berichte wurden ebenfalls auf unserer Homepage eingestellt. Sie befassten sich mit der Ankündigung von Veranstaltungen, z.B. dem Aktionstag. Wöchentlich wurden Artikel zu den Medenspielen der Jugend und Erwachsenenteams im Freitagssanzeiger veröffentlicht.

Bedanken möchte ich mich bei allen die mich als Pressewart durch ihre Berichte zu den Medenspielen tatkräftig unterstützt haben.

Reiner Coutandin
Februar 2024